

Fecha: 13-01-2026
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Armada de Colombia fortalece planificación con apoyo de especialistas chilenos

Pág. : 5
Cm2: 227,4

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Capacitación en meteorología

Armada de Colombia fortalece planificación con apoyo de especialistas chilenos



En el marco de la XII Expedición Antártica de Colombia, una delegación de la Armada de ese país realizó una visita profesional estratégica a las instalaciones del Centro Zonal de Meteorología Marina de Magallanes y Antártica Chilena, dependiente de la Armada de Chile.

El encuentro tuvo como eje central el intercambio de conocimientos técnicos indispensables para enfrentar las extremas condiciones climáticas del extremo sur, asegurando el éxito de las operaciones científicas y logísticas que el buque colombiano desarrollará en el continente blanco.

Preparación para el Mar de Drake

La delegación colombiana estuvo encabezada por el capitán de Corbeta Sebastián Suárez, jefe del Departamento de Operaciones del ARC 151 "Simón Bolívar", quien junto a seis tripulantes se interiorizó en las herramientas y productos meteorológicos

que los especialistas chilenos generan diariamente.

Dada la complejidad del Mar de Drake, considerado una de las zonas de navegación más desafiantes del mundo, el acceso a modelos de pronóstico locales y el análisis de la deriva de hielos resulta crítico para la seguridad de la unidad y su dotación.

Intercambio técnico profesional

Los oficiales y marinos fueron recibidos por un equipo de especialistas liderado por la Teniente 1º Meteorólogo Marilyn Rodríguez, jefa del Centro Zonal, junto a la meteoróloga civil Claudia Pincheira y personal de apoyo técnico. Durante el recorrido, se compartieron experiencias sobre:

- Análisis de sistemas frontales en latitudes altas.
- Interpretación de cartas de hielos.
- Uso de herramientas satelitales para la navegación austral.

"La visita fue fundamental para afianzar nuestros conocimientos en miras al desarrollo de nuestra expedición. Contar con el profesionalismo y el entrenamiento requerido nos permite llevar a cabo una navegación segura, que es la máxima en este tipo de operaciones", destacó el capitán de Corbeta Sebastián Suárez.

Cooperación internacional en el océano austral

Esta instancia reafirma el rol de la Armada de Chile como un actor clave en la cooperación internacional, actuando como un soporte técnico esencial para las naciones que integran el Tratado Antártico.

El Centro Zonal de Meteorología Marina se consolida así como un "eslabón estratégico" -a menudo invisible pero vital- para la salvaguarda de la vida humana en el mar y el éxito de la investigación científica en la región polar.